独立行政法人国立高等専門学校機構 宇部工業高等専門学総務課長 岡﨑幸治

寮ボイラー室の空気中アスベスト濃度測定結果について

3月5日にお知らせしておりました、寮ボイラー室からアスベストが検出されたことへ対するその後の対応についてお知らせいたします。

アスベストの検出された寮ボイラー室において、3月6日に空気中アスベスト濃度測定を行ったところ、「繊維数濃度0.2本/ドル」との結果が判明しました。

この結果は、大気汚染防止法で定める基準値(10本/ト゚ス)以下であり、比較のために濃度測定を行ったプール付近の外気と同レベルの濃度のため、アスベスト繊維の劣化等による飛散の恐れはないものと判断しておりますが、安全確保を第一に考え以下の対応することといたします。

空気中アスベスト濃度測定 経緯~結果

(3月6日)空気中アスベスト濃度測定を実施

(3月9日)測定結果が判明

·寮ボイラー室 0.2本未満 / ポズ

・プール付近(外気) 0.2本未満 / 岩池

(参考)大気汚染防止法基準値 10.0本未満/ポ

今後の予定: アスベスト除去工事の実施(3月から4月中旬予定)

アスベスト除去工事日程については詳細が決まり次第ご報告いたします。

学生、保護者及び関係者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、本校のこの度の対応について、ご理解下さいますようお願い申し上げます。

問い合わせ先

宇部工業高等専門学校 総務課施設係(TEL 0836-35-4972)